

Las acciones se mantuvieron estables después de una semana de fuerte recuperación mientras los traders esperan indicaciones más claras sobre los posibles recortes de tasas de interés por parte de la Reserva Federal. A medida que el banco central se acerca a un punto crítico, los mercados financieros están atentos a cualquier señal de Jerome Powell, quien podría confirmar un recorte en septiembre durante su discurso en el simposio de Jackson Hole.

Los futuros del S&P 500 y Nasdaq 100 mostraron poca variación, mientras que el yen japonés lideró las ganancias entre las divisas del Grupo de los Diez. En el mercado de bonos, los rendimientos del Tesoro a 10 años subieron ligeramente. A pesar de la reciente volatilidad, los inversores continuaron acumulando acciones, con los fondos de acciones de EE. UU. registrando su séptima semana consecutiva de entradas.

Goldman Sachs anticipa un repunte de las acciones en las próximas cuatro semanas, impulsado por dinámicas técnicas positivas y un respaldo de recompras corporativas. Por otro lado, JPMorgan Chase & Co. mantiene la confianza en que las acciones estadounidenses pueden seguir subiendo hacia el final del año. Sin embargo, Morgan Stanley advirtió que el verdadero desafío para el mercado será el informe de empleos de agosto, que podría influir significativamente en la dirección futura de las acciones.

Mientras tanto, el presidente del Banco de la Reserva Federal de Chicago, Austan Goolsbee, destacó las señales de advertencia en el mercado laboral y la economía en general, lo que podría hacer que el desempleo siga aumentando. Por otro lado, los analistas de UBS creen que los inversores deberían prepararse para recortes de tasas diversificando sus carteras y extendiendo la duración de sus tenencias de efectivo.

Principales movimientos en los mercados: El S&P 500 subió un 0.1% a las 9:30 a.m., hora de Nueva York, mientras que el Nasdaq 100 y el Dow Jones Industrial Average mostraron poca variación. En divisas, el yen japonés subió un 0.8% frente al dólar, liderando las ganancias del G-10. En el mercado de bonos, los rendimientos del Tesoro a 10 años subieron un punto básico a 3.89%. En materias primas, el oro al contado cayó un 0.7% a \$2,490.94 la onza.

Fuente: Bloomberg.